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14.02.16. в 22:28.

  

Нина: Я приветствую Тебя, Великая Богиня и прошу сонаправить нас на проведение
новых энергий планете Земля. Разъясни, чем этот сеанс будет полезен планете и нам,
его участникам?

  

Великая Богиня: Ваше мнение о том, что сейчас новые энергии необходимы Земле,
абсолютно верно. Без такой поддержки любой планете, а вашей страдалице тем более,
сейчас не обойтись, ей очень нужна помощь. Её так обессилили люди тем, что своими
мыслями и действиями привносят столько негативной энергии, что нам с вами ещё не
мало придётся потрудиться на её благо. 

      

Так и в этом сеансе, Я в согласии с тем, что будет проявлено через вас, как её
представителей, смогу так выстроить весь сеанс, чтобы помочь настроить её вибрации
на более высокое звучание. Тогда благодаря её возросшей силе и ей, и человечеству
будет полегче справиться с тем, что в нём ещё так мешает восхождению сознания.

  

Нами разработана серия проектов, которые сейчас воплощаются на Земле, и то, что
делаете вы, идёт, как авангардное шествие по всему земному шару. Всё больше людей,
выходят на тот уровень своего сознания, когда идеи принесения пользы планете через
самые разные виды деятельности человека расширяют своё влияние на происходящее
здесь.

  

Нас радует этот факт, и Мы начинаем каждый сеанс с всё большей надеждой и верой в
то, что число участников сеансов возрастёт.

  

Каждое проникновение новых энергий в пространство планеты и человека имеет свою
цель. В этом сеансе Мы постараемся так организовать передачу энергии, чтобы каждый
участник прочувствовал, понял, осознал значимость своего участия в этом деле.
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С надеждой и верой в то, что всё пройдет наилучшим образом, Великая Богиня.

  

Нина: благодарю, благодарю. 22:40.

  

  

15.02.16. в 12:45.( время моск.) Сеанс взаимодействия с Великой Богиней, проводит
Ошева Н.В., участвуют 20 человек из 8 городов России.

  

Итак, сегодня 15 февраля 2016 г. Мы с вами начинаем сеанс взаимодействия с
энергиями Великой Богини. 

  

Я, Нина, призываю Великую Богиню и прошу провести для нас сеанс по передаче
энергии Планете Земля.

  

Очень быстро начала ощущать энергии: горячо-горячо, даже не тепло, а именно горячо.
Сразу эту энергию ощущаю всем телом, как будто объятие. 

  

«Да, да - В. Б. говорит, - это я вас так обнимаю, так горячо люблю. То, что вы сегодня
сотворили, нет прецедента этому (проведен процесс покаяния планет согласно проекту
«Активация Солнечной Системы»)». 

  

Сейчас такое ощущение, как будто эта жара спадает, т. е. Она нам показала, как горячо
нас любит. Сейчас становится все более спокойно, все более ровно. 

  

В самом начале я хотела сказать, что было ощущение, что меня как будто в тиски
зажали, но, промолчала. Сейчас чувствую, что ослабевают эти тиски. Жара ослабевает,
энергия ровно идет через тело вниз, тело слегка гудит, особенно мышцы спины, ног.
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Энергия целенаправленно движется в центр Земли. Сейчас внутренним видением вижу,
как Земля принимает эти энергии: как молодая женщина пьет взахлеб чистую воду, вот
так и Земля напитывает себя этими энергиями. 

  

Сейчас этот поток приостановлен, идет поток снизу вверх. Понимаю, что в этом потоке
много эмоций, много энергии радости, доброжелательности, приветствия,
сопричастности. Все это Земля показывает Великой Богине. И Земля разъясняет, что
все эти чувства возрождены в Ней благодаря вот этому покаянию, что мы сегодня
отрабатывали с вами. 

  

Сейчас ощущаю перемирие: я не чувствую движения. Понимаю, что Великая Богиня
принимает эту энергию, распознала, и наверху принимается решение, какую энергию
подавать. 

  

Всё, поток пошел сверху вниз: ровный, спокойный, не могу сказать горячий он или
прохладный, абсолютно ровный поток, но какой-то весёлый, радостный. Создаётся
образ, словно чистый ручей журчит, и около этого ручья бежит ребёнок, весело
подпрыгивая. 

  

Я смотрю на ваши лица и вижу: у вас появились улыбки – это энергия радости. Великая
Богиня даёт нам энергию радости. Она говорит, что с этой энергии мы с вами начинали
первый сеанс. «И сегодня Нам хочется снова дать вам эту энергию, чтобы вы поняли, что
этот сеанс, он, как и первый, потому что вы поднялись на другой уровень».  

  

Сейчас ощущаю вращение энергии в стопах. Земля тоже посылает нам свою энергию, и, 
что удивительно, энергия идёт и сверху вниз и снизу вверх. И вот энергия, которая идёт
снизу вверх, проводит какую-то работу в стопах. Земля говорит: «Я вашим ногам даю
силу, чтобы вы шли, бежали, разносили, делились энергией и информацией об этой
радости, которая сегодня состоялась: пробуждение, потрясение».

  

А сейчас энергия поднимается по ногам, поднимается к 1-ой чакре, приближает ее
поток. И вот уже взаимодействие этой энергии и первой чакры ощущается очень
явственно, а чакра впитывает эту энергию и как бы уплотняется, набирается,
концентрируется эта энергия, т. е. в прежнем объеме большее количество будет
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содержаться, потому что повышена концентрация. Для чего это делается?  Мы сейчас
впитаем в себя это, и нам надо этим делиться. 

  

(Такие же ощущения были во всех чакрах до 7-й).

  

Сейчас энергия поднимается выше к 7-й чакре. Ощущение, что энергия поднимается не 
узеньким столбиком, а как стебель у цветка, кверху расширилась, и в 7-й чакре
ощущается вращение, немножко давление изнутри, и это вращение такое медленное,
плавное, спокойное. Великая Богиня разъясняет, что здесь все хорошо, абсолютно у
всех участников этого сеанса в 7-й чакре порядок, гармония, норма, т. е. здесь нет
какой-то большой работы, просто проверка, что все хорошо. Посмотрели, уточнили, и
энергия снова поворачивается и идет вниз через все тело в центр Земли. 

  

Сейчас показывают нам общий канал, его стенки, они блестят. В одном из сеансов я
говорила, что они медно-золотого цвета, сейчас цвета меди почти нет, все сияет
золотым блеском. Я не вижу, а понимаю, осознаю, что этот канал имеет направляющие,
по которым энергия не падает вниз, она по спиральке кружится, опускается вниз, т. е.
скорость этого потока небольшая, плавная. 

  

Сейчас понимаю, что энергия распространяется вширь, т. е. не весь поток энергии идет
в центр планеты. Где-то не очень глубоко от поверхности Земли, недалеко есть
существа, которым сегодня тоже дается энергия. Великая Богиня говорит, что это
делалось и раньше, но наше сознание не допускало, что там есть тоже жизнь.  А сейчас
я обращаю на это внимание, потому что мое сознание допускает, что это возможно.

  

Великая Богиня говорит: не надо расстраиваться, что мы что-то не поняли, что-то не
прочувствовали, не увидели, а как только наше сознание будет расширяться, у нас будет
открываться это видение, понимание, и в этом нам помогают на каждом сеансе. Этот
процесс плавный, не скачкообразный, а постепенный, ровный и здесь не требуется
каких-то очень больших рывков, скачков, т. е. это должно происходить вот так
постепенно. 

  

А сейчас поток полностью идёт в центр Земли, и там такое огромное пространство
приготовлено для приёма этой энергии, именно приготовлено. Такое ощущение, как

 5 / 9



Сеанс взаимодействия с Великой Богиней - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Нина Ошева
23.02.2016 11:00 - Обновлено 23.02.2016 11:03

будто до нас там кто-то поработал и что-то убрали, что-то там вычистили, и так ждали,
когда мы начнём проводить эту энергию. Именно сегодня мы можем так много провести.
Сейчас понимаю: то покаяние планет, которое мы сегодня проводили с вами на уровне
Солнечной Системы, провело такую мощную очистительную работу, когда Земля
освободилась от того, что ей не нужно. И сегодня, прямо сейчас через нас дают то, в
чём она нуждается, что ей требуется.

  

У меня внутри такая тишина, что не хочется её нарушать, я её слушаю, и понимаю, что я
никогда и нигде в своей жизни такой тишины не слышала. Великая Богиня говорит, что
эта тишина была дана нам как эталон гармонии, это момент принятия всего, это такое
состояние, к которому надо стремиться. А в нашем плотном мире прийти, достичь такого
состояния трудно, но как эталон, нам показали направление, в котором надо двигаться.
Все шумы, все наши всплески, раздражения, обиды отводят нас от этого состояния, а
идти-то надо в этом направлении.

  

Сейчас энергия поднимается вверх. Такое ощущение, как будто шприц вверх поднимают,
и в этот канал всасывается благодарность Земли, благодарность существ, которые там
внутри нее обитают. Великая Богиня говорит, что нам тоже надо прочувствовать, как
эта энергия принимается. 

  

Сейчас энергия направлена на каждого из нас. Великая Богиня просит каждого
сосредоточиться на том, в какой области вы хотели бы получить помощь, т. е. просто
надо задуматься о том, что вам необходимо сейчас. Вы с просьбой обращаетесь к Ней
молча, про себя. И такая помощь будет сейчас оказана на уровне тонких тел, и она будет
проявляться постепенно со временем и на уровне физики. Великая Богиня говорит, что
она рада тому, что мы так точно чувствуем, в чем у нас недоработка, где у нас ослаблена
наша система, т. е. она конечно без нашей просьбы понимала, где и какую помощь нам
надо оказать. И вот это пожелание было нам предложено для того, чтобы она смогла
увидеть, насколько точно мы понимаем, над чем каждому из нас надо работать. И вот ее
видение и наши просьбы совпали во многом, и это для нее показатель уровня нашего
осознания, нашей готовности работать в этом направлении. Такая помощь оказана не на
уровне физики, а в тонком плане. Ослаблены программы, которые были причиной этих
трудностей в плотном мире, чтобы у нас была возможность вот эти нарушения в себе
устранить, справиться с чем-то, кому-то надо освободиться от каких-то качеств, чтобы
добиться результата. Не кому-то, а всем, чтобы добиться результата, здесь в плотном
мире, надо изменить какие- то качества в себе. Эти качества у нас есть благодаря
прошлым воплощениям, они как программа на нас влияют, и надо осознать их и
трансформировать. Это можно делать каждый день перед сном, призывая Великую
Богиню. Можно прослушать этот сеанс, просить помощи в трансформации тех качеств,
которые были причиной трудностей здесь, в плотном мире. 
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А сейчас энергия снова пошла вниз, и наши тела, как каналы, работают, это как
рукопожатие. Великая Богиня протягивает руку Земле, всем существам, нам с вами. 

  

Сейчас сеанс будет завершаться. Нас как бы поглаживают: вот когда уважаемый тобой
человек доволен тем, что ты совершил, он тебя в благодарность похлопывает по плечу.
Вот такие ощущения я испытываю сейчас, как будто Великая Богиня похлопывает нас по
плечу и благодарит, она говорит: "Я вижу, что вы тоже довольны, я довольна, до
следующего сеанса".

  

Я благодарю Великую Богиню. Благодарю всех участников этого сеанса. Благодарю
планету Земля за такой новый опыт. Спасибо всем.

  

15.02.16. в 21:31

  

(Небольшая группа участников энергетических сеансов принимает участие в программе,
которую Создатель назвал « Активация Солнечной Системы». В ней предусмотрен
процесс покаяния всех планет Солнечной Системы, что и было проведено сегодня перед
сеансом взаимодействия с Великой Богиней. Более подробная информация об этой
программе есть на сайте Родонай или ВКонтакте на моей страничке).

  

Нина: Великая Богиня, благодарю Тебя за этот сеанс, я многое испытала впервые через
ощущения, понимание, чувствование. Благодарю.

  

1.Прошу анализа этого сеанса, и той практики покаяния, которая предшествовала этому
сеансу. Как Ты это понимаешь, осознаёшь?

  

Великая Богиня: Покаяние – это разностороннее освещение, рассмотрение, осознание
разногласий с Планами Творца того, что было в процессе развития планет. Оно создало
возможность трансформировать многие энергии в новые, в те, которые станут основой
нового направления всего, что находится в Солнечной Системе. Такую работу можно по
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праву назвать великой, т.к. размер положительного отклика будет влиять на всё
происходящее не только в этой Системе, но и далеко за её пределами.

  

Вы смогли выйти своим сознанием на новую ступень, и этим сказано всё, т.е. переход
состоялся: переход вашего сознания на новую платформу состоялся! Хоть на мгновение
вам удалось понять, осознать и принять себя планетами.

  

Сейчас многие ситуации вы сможете понять, принять быстрее, легче, без оценок. Это
расширит возможности чаще находиться в состоянии гармонии, а значит, транслировать
в Пространство эти энергии.

  

Чем больше людей переходят своим сознанием на следующую для них ступень развития
сознания, тем быстрее формируется переход сознания человечества.

  

Вам предстоит войти в тот слой пространства, где нарушений без последствий не
бывает. И вас сейчас, через эти сеансы, особенно тщательно готовят к такому переходу,
чтобы вы смогли проторить дорожку для тех, кто идёт следом. И вы, как саперы, идущие
по «минному полю», не можете ошибиться.

  

Нам важно так провести вас через все препятствия, которые есть в вас, чтобы
сохранить вас, и не только сохранить, а и через вас показать человечеству, что это
возможно: переход в сознании и теле.

  

Вы каждый такой сеанс совершаете этот переход на короткое время, и, приобретя
небольшой опыт, снова своим сознанием и телом возвращаетесь в ту мерность, с
которой сделали этот переход.

  

Чтобы такой опыт перехода был знаком не только вам, а и другим людям, вам
предлагают давать информацию о каждом таком опыте перехода из одного состояния
сознания в другое.
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Вы ещё очень держитесь за этот уровень вашего бытия, которое обеспечивает ваше
сознание, т.к. страх неизвестного заставляет вас возвращаться назад.

  

Эти сеансы помогут вам уйти от страха перехода, т.к. вы через них приобретаете тот
опыт, который нужен для того, чтобы принять своим сознанием возможность жить на
этом уровне плотности, которая более «разряжена», более «легка», более «чиста»…( не
могу точно выразить своим словарным запасом, то, что даёт Вел. Богиня).

  

Важно то, что ты прочувствовала и приняла известие о том, что эти сеансы являются
пробами перехода, без сомнений, без удивления, без опасений. Нина, ты видишь, что та
информация, которая была дана тебе ранее (2 года назад) о том, что ты будешь
проводником людей в новую мерность, сейчас проявляется в плотном уровне. Вспомни
свою первую реакцию на эту информацию: сомнение, удивление, страх. А сейчас, когда
ты это сделала не один раз (не задумываясь о том, переход это или нет, просто делала),
ты спокойно приняла известие об этом факте.  

  

Вот почему так часто вам просто предлагают в чём-то участвовать, не разъясняя, что и
как. И когда есть вера, есть стремление, есть намерение, то всё получается легко,
изящно, плавно.

  

Поздравляем всех вас, благодарим всех, кто побуждает не только человечество, но и
бОльшие Духовные Существа к развитию, выводя из состояния спячки. Действительно,
покаяние высвободило огромный потенциал энергии в планетах, которые находятся в
пределах Солнечной Системы. До следующей встречи, родные.

  

Нина: Благодарю, благодарю, благодарю. 21:57.
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